

ECONOMIST & JURIST



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

1999: matanza en la escuela de Columbine

El 20 de abril de 1999, **Eric Harris y Dylan Klebold**, dos alumnos de último curso de la **Escuela Preparatoria de Columbine** (Colorado) entraron en el centro escolar fuertemente armados y con varias bombas caseras. Una vez en el interior de la escuela, los dos alumnos, menores de edad, iniciaron un **tiroteo en el que mataron a 12 de sus compañeros y a un profesor e hirieron a 24 personas más**. Posteriormente se suicidaron.

Este tiroteo conmocionó al país porque fue la **mayor matanza perpetrada en un colegio del país** y por las circunstancias que rodearon al suceso, que fue seguido prácticamente en directo por la televisión.

Como ha ocurrido en otros tiroteos similares, los homicidas **dieron pistas sobre sus intenciones**. Eric Harris tenía un block en Internet en el que **incluía amenazas de muerte** contra sus compañeros y profesores. Ya en 1998, un oficial de policía de la oficina del sheriff del Condado de Jefferson, donde se encuentra la escuela, **fue informado del contenido de la web** por los padres de uno de los alumnos amenazados.

Este agente pudo confirmar que en esa página web **no solo había amenazas** contra profesores y compañeros, sino que se podían ver algunas frases que Harris había escrito acerca de su **odio general a la sociedad**, y su deseo de **matar a quienes le molestaban**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |